



## Remise de matériels de sport par l'Amicale des pompiers de Charroux

publié le 31/01/2025

Suite au cross solidaire du 10 avril 2024, le collège avait remis un chèque à l'Amicale des sapeurs-pompiers de Charroux. Vendredi 17 janvier, Bruce Capelle et Charles Dupuy, qui représentaient l'Amicale des pompiers, sont venus au collège pour offrir en remerciements du matériel sportif aux élèves. Raquettes de badminton, filets, volants, buts de foot, ballons etc... du beau matériel que les élèves pourront désormais utiliser lors des récréations !

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.